

# Auto I-Dentity a través de Ho'oponopono :

**Ser 100% responsable de los problemas de mis clientes.**

Auto I-Dentity a través de Ho'oponopono siendo 100% responsable de los problemas de mis clientes.

Por Ihaleakala Hew Len, Ph.D. y Charles Brown, LMT

En los enfoques tradicionales para la resolución de problemas y la curación, el terapeuta comienza con la creencia de que la fuente del problema está con el cliente, no dentro de él. Él cree que su responsabilidad es ayudar al cliente a resolver su problema. ¿Podrían estas creencias haber resultado en agotamiento sistémico durante toda la profesión de curación?

Para ser un solucionador de problemas efectivo, el terapeuta debe estar dispuesto a ser el 100% responsable de haber creado la situación problemática; es decir, debe estar dispuesto a ver que la fuente del problema son pensamientos erróneos dentro de él, no dentro del cliente. ¡Los terapeutas nunca parecen notar que cada vez que hay un problema, siempre están presentes!

Ser 100% responsable de actualizar el problema le permite al terapeuta ser 100% responsable de resolverlo. Usando el enfoque Ho'oponopono actualizado, un proceso de arrepentimiento, perdón y transmutación desarrollado por Kahuna Lapa'au Mornah Nalamaku Simeona, un terapeuta puede tener pensamientos erróneos dentro de sí mismo y dentro del cliente transmutados en pensamientos perfectos de AMOR.

Sus ojos se llenaron de lágrimas. Profundas trincheras rodeaban las comisuras de su boca. "Estoy preocupado por mi hijo", Cynthia suspira suavemente. "Ha vuelto a consumir drogas". Mientras cuenta su dolorosa historia, empiezo a limpiar los pensamientos erróneos dentro de mí que se han convertido en su problema.

A medida que los pensamientos erróneos son reemplazados por pensamientos amorosos en el terapeuta y en su familia, parientes y antepasados, también son reemplazados en el cliente y en su familia, parientes y antepasados. El proceso actualizado de Ho'oponopono le permite al terapeuta trabajar directamente con la Fuente Original que puede transmutar pensamientos erróneos en AMOR.

Sus ojos se secan. Las trincheras alrededor de su boca se suavizan. Ella sonríe, el alivio aparece en su rostro "No sé por qué pero me siento mejor". Yo tampoco sé por qué. De Verdad. La vida es un misterio, excepto AMAR quién sabe todo. Simplemente lo dejo ir y solo agradezco al AMOR de quien fluyen todas las bendiciones.

En la resolución de problemas usando el proceso Ho'oponopono actualizado, el terapeuta primero toma su [] -Dentidad, su Mente y la conecta con la Fuente Original, lo que otros llaman AMOR o DIOS. Con la conexión establecida, el terapeuta apela al AMOR para corregir los pensamientos erróneos dentro de él que se están actualizando como el problema primero para él mismo y para el cliente en segundo lugar. La apelación es un proceso de arrepentimiento y perdón por parte del terapeuta: "Lo siento por los pensamientos erróneos dentro de mí que han causado el problema para mí y para el cliente, por favor, perdóneme".

En respuesta al llamado de arrepentimiento y perdón del terapeuta, AMOR comienza el proceso místico de transmutar los pensamientos erróneos. En este proceso de corrección espiritual, el AMOR primero neutraliza las emociones erróneas que han causado el problema, ya sea el resentimiento, el miedo, la ira, la culpa o la confusión. En el siguiente paso, AMOR luego libera

las energías neutralizadas de los pensamientos dejándolos en un estado de vacío, de vacío de verdadera libertad.

Con los pensamientos vacíos, libres, AMOR entonces los llena con Sí mismo. ¿El resultado? El terapeuta es renovado, restaurado en AMOR. A medida que el terapeuta se renueva, también lo hace el cliente y todos los involucrados en el problema. Donde había desesperación en el cliente, hay AMOR. Donde había oscuridad en su alma, ahora está la Luz sanadora del AMOR.

El Ser [] - El entrenamiento de Dentity Through Ho'oponopono enseña a las personas quiénes son y cómo pueden resolver los problemas de momento a momento, y en el proceso se los puede renovar y restaurar en AMOR. El entrenamiento comienza con una conferencia gratuita de dos horas. Los asistentes reciben una visión general de cómo los pensamientos dentro de ellos se actualizan como problemas espirituales, mentales, emocionales, físicos, relacionales y financieros en sus vidas y en las vidas de sus familias, parientes, antepasados, amigos, vecinos y asociados. En la capacitación de fin de semana, a los estudiantes se les enseña qué problema hay, dónde se ubican los problemas, cómo resolver diferentes tipos de problemas usando más de veinticinco procesos de resolución de problemas y cómo cuidarse realmente a sí mismos.

La maravilla del proceso actualizado de Ho'oponopono es que te encuentras de nuevo con cada momento, y aprecias cada vez más con cada aplicación del proceso el milagro renovador del AMOR.

Opero mi vida y mis relaciones de acuerdo con las siguientes ideas:

1. El universo físico es una actualización de mis pensamientos.
2. Si mis pensamientos son cancerosos, crean una realidad física cancerosa.

3. Si mis pensamientos son perfectos, crean una realidad física rebosante de AMOR.

4. Soy 100% responsable de crear mi universo físico tal como es.

5. Soy 100% responsable de corregir los pensamientos cancerosos que crean una realidad enferma.

6. No existe tal cosa como afuera. Todo existe como pensamientos en mi mente.

El Dr. Ihaleakala Hew Len ha estado practicando el actualizado Ho'oponopono desde noviembre de 1982. Se le enseñó el proceso por Kahuna Lapa'au Mornah Nalamaku Simeona, quien fue designado Tesoro Viviente de Hawai en 1983. Era psicólogo del personal en el campo forense. Unidad para enfermos mentales del Hospital Estatal de Hawaii por varios años. Ha enseñado el Ho'oponopono actualizado en todo el mundo y en las Naciones Unidas varias veces. El Dr. Hew Len tiene un doctorado de la Universidad de Iowa.

Charles Brown es un masajista practicante en Albuquerque. Él ha estado practicando el Ho'oponopono actualizado desde 1984. Coordinó y enseñó la autoidentidad a través de las clases de Ho'oponopono durante muchos años en Albuquerque. Para obtener información sobre las próximas conferencias y clases en Albuquerque, comuníquese con Risa Wai hau Simon [RSimonl@aol.com](mailto:RSimonl@aol.com).

Artículo republicado con permiso de:

Revista Living Natural

Octubre de 1999

(505) 821-0787

<https://hooponopono-zerowise.com/>